
２０２４年 １２月 ２１日（晴れ） 第４週 第２４９２回例会

Song ”手に手つないで”

Guest 米山奨学生 バトスフェ・ガンボロルさん

Attendance

会員 ６４名 欠席 １３名 出席率 ７７．１９％

President Time 後藤裕一 会長

会員、そしてご家族の皆さん、こんばんは！そして少し

早めですがメリークリスマス！本日は年末家族会に、何か

と気ぜわしい暮れのこの時期に多くの会員・ご家族の皆様

に参加いただき、誠に有難うございます。この様に盛大な

家族会を催すにあたっては石原親睦活動委員長、山田朝子

会場委員長はじめ両委員会委員の多大な尽力の賜物と思い

ます。心より感謝いたします。ご参加の皆様におかれまし

ては今年度の会長方針である「楽しくやろうあまロータリ

ークラブ」に沿って親睦活動委員会が様々な企画を用意し

ておられますので、限られた時間ではありますが名鉄グラ

ンドホテルでの年末家族会を大いに楽しんでいただけたら

幸いでございます。早いもので後藤裕一年度も半期が過ぎ

ようとしています。今日は永年利用して愛着のあった名鉄

グランドホテルから会例会場をマリオットアソシアホテル

に変更を行い、手探りで新たな例会活動を行ってまいりま

した。何とか半年をすごせましたが、これも会員の皆様の

協力の賜物と感謝申し上げます。いよいよ黒川元則次期会

長の準備理事会活動も始まり今年度においても後ほどご紹

介いたしますが3名の新会員が入会されました。引き続き

より一層の会員増強に注力し益々あまロータリークラブの

発展に繋げてまいりたいと思います。何卒宜しくお願い致

します。今年も残り少なくなりました。この冬は久しぶり

に暖冬でない冬となる予報です。健康に十二分に留意して

いただいて、新たな年が迎えられることを祈念いたしまし

て、挨拶と致します。ありがとうございます。

Secretary Report 神野恭寿 幹事

１ 次回例会は1月6日（月）新春夜間例会です。お昼の例

会振替です。

Today １月 ６日（第２４９３回）

担当 石原宏亮 親睦活動委員長

演題 新春夜間例会（お昼の例会振替）

点鐘 18:00

Next Week １月２０日（第２４９４回）

担当 石原宏亮 親睦活動委員長

演題 年男・年女放談

親睦活動委員長会



ニ コ ボ ッ ク ス

ご投函有り難うございます

後藤裕一 会長

本日は年末家族会です。親睦活動委員会の皆様、よろ

しくお願いします。

板津和博 副会長

本日は年末家族会です。親睦活動委員会の皆様、よろ

しくお願いします。

神野恭寿 幹事

会員の皆様、Merry Christmas！来年もよろしくお願

いいたします。

伊藤英毅君

麻雀部会で2等賞を頂きました。

渡辺 均君

年末家族会の準備の皆様、ご苦労様でございます。

名勝名古屋城二の丸庭園「余芳」、移築再建工事が無

事に完成の運びとなりました。我が社の職人や現場監

督より名古屋市・文化庁関連の先生方の多さに圧倒さ

れた建築物でした。伊勢神宮や桂離宮の屋根葺き職人

たちの技は見事な出来になりました。

ウッドデザイン賞（2024年度）を受賞しました。社

員たちの努力に感謝です。

山田尊久君

年末家族会、1年に1度、練習を重ねた歌を発表出来る

事、こんなに嬉しい事はありません。

家田安啓君

本日は年末家族会です。親睦活動委員会の皆様、よろ

しくお願いします。

加藤春視君

本日は年末家族会です。親睦活動委員会の皆様、よろ

しくお願いします。

加藤憲治君

本日は年末家族会です。親睦活動委員会の皆様、よろ

しくお願いします。

水野 眞君

1年有難う。

小倉廣三君

本日は年末家族会です。親睦活動委員会の皆様、よろ

しくお願いします。

山田朝子君

今日は楽しみましょう！

横井久雄君

本日は年末家族会です。親睦活動委員会の皆様、よろ

しくお願いします。

本日参加の皆様より

メリークリスマス！

合 計 ７１，０００円

年 末 家 族 会

コールスイーツの皆さん

新会員紹介 石橋和博君



次期役員紹介

黒川元則次期会長ご夫妻、中澤浩一次期副会長、

小倉廣三次期幹事ご夫妻

100歳のお誕生日を迎えた水野 眞君

乾杯の発声は黒川次期会長

サンタ入場

アトラクション

あべ静江さん

お楽しみ抽選会







手に手つないで

中締めは板津副会長

親睦活動委員会

１月の誕生日のみなさん

会 員 誕生日 夫 人 誕生日

古川 宏 S10.1.1 黒野 涼子 1.31

酒井 和雄 S16.1.28 加藤 久子 1 .5

後藤 眞 S17.1.3 （憲治）

横井 久雄 S22.1.20 後藤真理子 1.21

水谷 安紀 S.23.1.14 （裕一）

山田 幹夫 S23.1.17 加藤美江子 1.17

児玉 憲之 S38.1.10 （春視）

敬称略 中島 良 1.19

祝えや いざ 君のバースデー

いついつまでも 健やかなれ

後藤裕一年度麻雀部会第

1回例会

12月16日後藤裕一年度麻雀部会第一回例会を開催いた

しましたところ、12名の会員さんにご参加いただきました。

当日は３卓で半チャン（60分制限）4回で持ち点の総合計

で争いました。賭けない、飲まない、吸わないという健康

麻雀のルールにしたがい、大変和やかな空気の中で進行し

てまいりました。「リーチ」、「ロン」、「当り」、「ハネ満」、「チ

ョンボ」という声があっちこっちで響き、大変楽しい5時

間でした。別表のように、優勝 武藤正俊君、第2位 伊

藤英毅君、第3位 田中正博君と決定いたしました。我が

クラブの麻雀部会は暫くの間開催されてませんでした。古

川君、伊藤英毅君、渡辺均君、西川君達から麻雀部会復活

のご意見をたびたび頂き、皆様のご協力のお陰で復活する

ことができました。麻雀部会復活により次の事が期待でき

ます。

１、会員増強、退会防止に向けての行動のひとつとして。

２，『健康づくり』『生きがいづくり』『友達づくり』をもう

一つのテーマといたします。

３，麻雀は脳を活性化させる効果もあり実際に麻雀ををし

ていると自分の脳がフル回転で働いているのを実感します。

牌を見ながら役を考えたり、相手の手牌を読んだりするこ

とで集中力や思考力が鍛えられます。普段話さないメンバ

ー同士も麻雀を通じて話せるのではないでしょうか。

次回開催に向けては、開催日の曜日とかスタート時間とか

どこの雀荘でとか皆様のご意見をいただきながら開催いた

したく。できましたら4卓16名で開催できますと非常に効

率よくできますので、皆様のご参加をお待ちいたしており

ます。次回開催のご案に効率よくできますので、皆様のご

参加をお待ちいたしております。次回開催のご案内は新春

初例会頃に発表させていただきます。『頭のスポーツ麻雀を

通じて、ロータリアン同士の交流を図り、親睦を深めたい』

と思います。

順位 氏  名 第１回 第２回 第３回 第４回 合 計

優勝  武藤正俊 34,300 48,800 39,300 33,200 155,600

２位 伊藤英毅 45,800 -900 58,100 49,700 152,700

３位 田中正博 44,900 35,100 19,900 21,900 121,800

４位 古川　宏 26,600 25,200 39,200 28,300 119,300

５位 東海広光 38,700 31,000 15,500 33,700 118,900

６位 西川広樹 23,700 34,800 16,700 29,300 104,500

７位 黒野謙太郎 38,100 19,300 14,200 30,500 102,100

８位 加納輝義 34,200 18,300 29,500 14,800 96,800

9位 渡辺　均 31,400 24,600 20,100 18,500 94,600

１０位 山田幹夫 -10,000 47,900 11,200 37,000 86,100

11位 石原宏亮 30,700 21,500 31,200 -1,000 82,400

神野恭寿 20,500 17,300 37,800

敬称略


